

「他人事」ではない、「自分事」

急な車線変更は事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！
車線変更は、前後左右の安全確認と余裕をもって行いましょう

交差点 左折時は・・・

左後方からの横断歩行者に注意しましょう

交差点 右折時は・・・

十分に余裕をもって、直進車・歩行者に注意しましょう

交差点付近 前の車が急な進路変更

路線バスが追突、乗客2人けが

◇急な車線変更は事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！◇

◇車線変更は、前後左右の安全確認と余裕をもって行いましょう◇

2020/1/30(木) 20:21

30日 昼12時50分ごろ、京都府の交差点付近で、路線バスが男性（29）の乗用車に追突した。バスの乗客2人が転倒するなどして頭や腕に軽傷を負った。バスの左斜め前を走行していた乗用車が急に進路変更し、衝突したという。

信号交差点 後ろから左折して来たトラックにはねられ

横断しようとしていた男性、鎖骨を複雑骨折の重傷

トラックは、救護せず、立ち去る 「ひき逃げ事件」

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者に注意しましょう◇

2020/1/30(木) 17:59

30日 午前8時前、愛知県の信号交差点で、自転車に乗って横断しようとしていた男性（23）が、後ろから走ってきて左折したトラックにひき逃げされ重傷です。男性は、鎖骨を複雑骨折する重傷です。警察はひき逃げ事件として行方を追っています。

夜7時 深川 信号交差点 右折車にはねられ

青信号で横断歩道を渡っていた女性死亡

◇交差点の右折は・・・十分に余裕をもって、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2020年01月31日 07時33分

30日 午後7時すぎ、深川市の信号交差点で横断歩道を渡っていた60代とみられる女性が、右折してきた軽自動車にはねられて死亡し、警察は事故の状況を詳しく調べています。警察は乗用車を運転していた男性容疑者（41）をその場で逮捕しました。警察によりますと、当時、信号は青だったということで、警察は容疑を過失運転致死に切り替えて事故の詳しい状況を調べる。